

UNIDE entra en el Consejo de Administración de Grupo IFA

- Después de diez años en la central de compras, Unide entra a formar parte del Consejo de Administración de IFA tras la aprobación de la Junta de Accionistas celebrada el 26 de junio.
- El Presidente de Unide, Carlos Jiménez Contreras será el representante de UNIDE en el órgano de administración de la central de compras y servicios.

UNIDE, la cooperativa de distribución alimentaria más longeva de España, ha dado un paso más en su compromiso con el desarrollo del modelo de distribución mayorista y detallista en el país, al incorporarse al Consejo de Administración de Grupo IFA.

Tras más de una década formando parte activa de la central de compras, la incorporación de UNIDE al órgano de administración de la central ha sido aprobada por la Junta de Accionistas de IFA celebrada el pasado día 26 de junio, ratificando la votación del resto de miembros en las elecciones celebradas en marzo. Esta incorporación refuerza el vínculo estratégico entre ambas entidades y consolida la posición de UNIDE como actor relevante dentro del panorama nacional de la distribución.

El Presidente de UNIDE, Carlos Jiménez Contreras, agradeció durante la Junta de Accionistas la confianza depositada en Unide por el resto de miembros en el proceso electoral. Una designación que representa un reconocimiento a la trayectoria de UNIDE y a su modelo cooperativo, basado en la cercanía al consumidor, la innovación tecnológica y sostenible y el compromiso con el desarrollo empresarial de sus socios.

“Para UNIDE, formar parte del Consejo de Administración de Grupo IFA supone una oportunidad para contribuir de manera más activa a la definición de las estrategias del grupo, y seguir defendiendo un modelo de distribución eficiente, competitivo y próximo al consumidor”, ha señalado Carlos Jiménez.

Esta noticia, pone el broche de oro también a un año electoral dentro de la cooperativa de supermercados, que el pasado 8 de junio reelegía a Jiménez Contreras como Presidente de Unide, avalado por 5 años de mandato en crecimiento positivo. Una evolución que ha permitido a Unide avanzar hacia un modelo más competitivo, eficiente y reconocido en el sector.

Desde Grupo IFA, se ha valorado muy positivamente la incorporación de UNIDE al Consejo:

“La incorporación de UNIDE al Consejo de Administración de Grupo IFA es una excelente noticia. Su modelo cooperativo, su arraigo territorial y su experiencia en comercio de proximidad están plenamente alineados con el posicionamiento comercial de IFA. UNIDE es un asociado que comparte plenamente nuestra visión de negocio y estoy seguro de que colaborará muy positivamente al fortalecimiento y consolidación del modelo de distribución

regional que representamos", ha declarado Jerónimo Martín, Presidente y Consejero Delegado de Grupo IFA.

Tras la incorporación de UNIDE, el consejo de administración de IFA queda compuesto por 15 miembros. Las sociedades Ahorramás, Alimerka, Bon Preu, El Jamón, Dinosol, Gadisa, HD Covalco, Hermanos Martín, Hiper Usera, MC Hipermercados, Teógenes Ruiz, Unagrás y Unialco, y Juan Manuel Morales como consejero independiente.

Sobre IFA

IFA es una Central de Compras y Servicios que agrupa a 32 compañías regionales de distribución de productos de alimentación y gran consumo en España (en adelante, los "Asociados"), y cuya actividad principal es la prestación de servicios comerciales y de negociación de condiciones, servicios administrativos y servicios de valor añadido a los Asociados y a sus proveedores.

Con más de 6.400 tiendas en España y una superficie comercial superior a los 4,1 millones de m², Grupo IFA ha cerrado el ejercicio 2024 con una facturación consolidada de 19.195 millones de euros y se sitúa entre las tres empresas que más empleo generan a nivel nacional con 90.319 trabajadores. Además, Grupo IFA ha cerrado una alianza estratégica para sur de Europa con las compañías SONAE (Portugal) y VéGé (Italia) que le da acceso a un volumen de ventas global de 43.245 millones de euros en 2024.

Sobre Unide

Unión Detallistas Españoles Soc. Cooperativa UNIDE, es la sociedad cooperativa de distribución alimentaria más longeva de España, que sirve a más de 1.300 puntos de venta nacionales.

Con alrededor de 600 establecimientos Unide Market, Unide Supermercados, Unide Alimentación y Udaco presentes en 28 provincias, la cooperativa es líder en su apuesta por el comercio de proximidad y la vertebración del territorio, dinamizando tanto los barrios de las ciudades como aquellas pequeñas localidades en las zonas más deshabitadas de España, desde su fundación en 1931.

Asimismo, el grupo cuenta con 15 Cash Unide en Península y Canarias, dirigidos a la compra profesional.

Contacto para prensa:

Irene Sánchez

isanchez@unide.es

Relaciones Institucionales